
ACTA Nn.3/201n

En la localidad de José lgnacio, el dÍa lunes 7 de nayo de 2018, siendo las s.30
hoÉs, sereúne el concejo del Municipio de GarzóD yJosé lg¡acio.
Asist€n €l Sr. Alcalde: FelnaDdo Suárez y los concejales titulares Pablo Suárez y
Maria dei Valle Silvera.-
En secretaria: las funcionaias Magarita Ruiz y Caroiina Pallas.
Se d 'ErbL¡)e elO.den delDid. elALrd dnreiol
Se da lectura al a.ta a¡te.ior No. 2/2018.- La nisma €s ap¡obada poru.animidad.-

Exposi.ión del al.alde:

Habla sobre el ensanche de las cailes en Joré lgnacio, se hanreúado rocos, se

notiflcó a propietar¡os sobre algunas cosas puestas o avances sobre la veredas y oiras
esÍucruras en calles del balneario.-
Deja en cla¡o que desde el inicio de la gestión, se ¡a intervenido en varlas
oportunidades.
D€sde eL inicio del periodo anterior ha sidó slempre el iema del t¡ánsirc , y ha
planteado las dificulrades €n la zona del Faro.
Habla sobre el predio de t he.táreas rurales dentro del Faro, en vinud del
fraccionami€nto, mejorará¡ algunas calles, se realizarán ensan.hes.-
ln or ' " qL" ra ,rL\o rpún.6n ' on lnrendente. expr€so preoclpa-ion por v¿r.o.

Con respecto a es¡e en particular tue muy optimista, el predio fue vendrdo, se ha
¡egociado con los a.tuales compradores.-
Habló en general deJosé lgnacio, de las diferentes obras realizadas,35 cuadras dere

pavjmentación, las luminarias nuevas, de los recursos bunanos, delos espacios
verdes, de la llmpiera y manrenimiento ytambién del Organigrana.-
No tuvo muchas respuestas enalgunos lemas.
Refe.ente a ]a ?lazoleta frente al Feo, si laDi.ección de Planeaniento envió a
alguien parave.y opinarsobre este tema.- La idea es qu-" alli solo se pongacéspedy
plantas. Desafecta la ob.a si no esá terminada y en condiclones.-
Hace aLusión a la ley de descentalización, en la charla con el intendent€ habla sobre
algunas cosas que aun ¡o se han.umplido deniro del p.esupuesto, que no hanllegado
aLMunicipio y que el intendentelas sabe.
rrd¿e rem¿ op. 'ane.mienro pcrd Preblo óó7on.-
Habla sobre la in.orporación de naq¡rinaria nueva, una retro excavadora, y una noto
¡iveladora usada pero en condiciones nejores de la que tenÍa el municipio.-
Comenta la canridad de kilómetros que iene este lugar y el tránsito que circula en la

Le tasladó las inquleludes al sr hte¡dente,la preo.upación po. cosas, el
presupu€sto, ahora quedó enmanos de él poderresolvero definir algunos iemas.



E¡PP¡lqo¡jelo¡¡o¡ ia¡c':

María d€l Valle, hace alusión al lema del tánsiio, Las dificultades eD cuanlo a la
circulaclón de muchos vehiculos,las call€s angos¡as en alguna, zonas,

MarÍa del Valle consulta referente a las obras de Garzón que estarian faltando?
La alcanlarilla del Paso delSauce ya se estáteminando. El saneamiento esiaria
fallando.
El alcalde comenla que sería: el camino de Izcua Garzón (el asfaltado previsto).
En este presupuesto no erá previsto informa eL alcaLde, nab a que justificar y v€r
ere tipo de interv€nción en el próaimo quinquenio.-
Marja del valLe, tal vez a futuro había que realizarun relevamienlo de la circula.ión

Alcalde, si hábria que evaluar, y no rcalizar intervenc¡ones dirlgidas en foma directa
para favore.€¡ a cierta empresa, sjno que coosidera. ot.os puntos.-

MarÍa delValle, sihay cosas que han ido cambiaDdo €n lazona, y el tránsito ha
canbiado mucho €n toda ]a zona.-
EI al.alde hace nenció¡ a inte.venciones que se hiciero¡ en Pu€blo Garzón, en las

calles para que no\uele úucho el polvo, en el pe.íodo anterjor, pero que no tue muy
exroso en la práctica.-
Las calies los días de lluvia tuet.e¡rendo, y taúbién luego cuando habja que rcparar_
No lo ve con optimismo para aplicar el.esultado no tue el esperado.

La eración de AFE, hay un proy€cto convadas eraciones del DepaÍame¡Io, se

elarÍa concretando a iravés de la Intendencia, PlaneamieDto está en este tema._

La ob¡amás illrporanÉ es la delAr.o del Sol, se triplicó el presupuesto.-

MarÍa del Valle, consulta en cuanto a las luminarias, puesto en escena del proy€cto,

cono que es insuficiente.- Se consensuó en un 100 %, pero que hay o¡ras

cannotaciones, no es disconfo¡midad, e, que hay matces nuevos.- La puesta en

escena de las lumi.arlas, estaría faltando, seúa importantetener para el próximo
prEsupueslo incluir más.-
Por oiro lado consulia si a¡neritada a un futuro segui. con el paviroenio hacia la

bodega de GaEón.-
Consukaporel Éma de Recu¡sos Humanos.Alcaide planleó varios tenas al

Intendente y no auguró novedades a coño plazo.-

Si no se repone personal, algDna oflcina se d€b€¡á de cenar en algúnmomento, el

tema quedó planteado, envarios escalafones.-
María del Vall€, hace menció! a la ley de des.e¡raLización, se están analizando

algunos punios para mejorar, ya que nuchos nu¡icipiós han planieado ere tema y

Higi€ne enJosé lgnacjo soliciió colaboración conrecusos para manleneren
condiciones el bal¡eario.-

Siendo las 11.15loras, se hace prese¡te las autoridades de laLiga de Fomento de

José lgDacio.- JuanAlzpuí, Diego Machado, S¡a. Sash¿ Preve y el Senor Luc Van

Mald€r, yla P.esidenta Adria.a Abel€s a ¡¡avés de video confereD.ia, one line _



Ag¡adece, la reunión, no pudo €star p.esente en foma lísica ya que por razones de

trabajo, y gnpe, se complicó.- Agradece por el tema de la canineria ru¿ los areglos
en la zona de laschacras.-
Imporlan¡e y rápida larespuesta de las obras, es impofa¡te qüe el municipio tenga un

fe.o'no )" qr p Le mLy efelLi!o ) a o o. do Dor los \e.rno'.
Hicie¡on una lisla de cosaspa¡a ir planteando en lareunión de hoy._

Alcalde, agradec€ las palabras y el mail rc.ibido por parte de eltos, es cuidadoso en

ese aspecto, quisiera dar siempre rcspuestarápida, €n algunos casos no sepuede

porque lajurisdirción es müy grande y la maquindia escasa.-Hay v€c€s queno tiene

disponibilidad. Explica que se tue una retro excavadora vleja y €nt.egalon una nueva,

la moio-niveladora vieja y enÍegaron una un poco mejor pero no nueva. Fueun
recambio de maquna]ja.- Se pidió mas pero la maqul¡arla a su vez debe d€ ir
acomPañada del recu.so humano.-
Habla de la Ley de descentrallzación.- Habla de loslecusos para el mun¡cipio _

Abeles, la zona viene con retraso er! algunos aspecios. La comisión que ha elado
mas cer.ana a los ve.inos, son cosas para compafir, no tantos reclamos._

Alcalde, incorpora.ión de luminarias nuevas.-

Abel€s agradecida y a su vez la gente.econoce eL estuerzo y lavolunlad.-
Alcalde hace mención a las 35 cuadras de re pavimentación, intervenciones

ef€ctivas, hayve.es que se puede dar res pues ta rápida y olras veces no._Hace

referenciá a que sería ideaL tene¡ un equipo vial en zona none y otro en zona süi_

Muchos caminos transitados.
Diego Machado, Juan Aizpuru re.onocen el imponante üánsito y a su vez coDsuLtan

porquien dispone de los recursos.-
Alcalde comefta que en Ia forma qu€ llueve ahora, no es lamisma de antes, el

cambio cllmálico también afe cta bas¡ante. -

Abeles consulta a quienes habria que diriglrse para apoyar en que otorguenmás

El alcalde infon¡a que el Gobiemo Departan€nlal, Dirección General de Obras.

Aizpuni consulta por Lósr€cusos humanos en caso de que drstribuyan l camión mas

u otra molo ¡lvelado.a.-
El alcaide comenla que va¡ dela mano, el Intendente está en.oiocinienio _ Los

municipios no son autónomos, faltan recursos y p otestade s _

Maía del valle, infoma sobre 1o que se estaba tmia.do un momento antes de que

llegaran. Respu€stas que se está¡ evaluando y que hay planteamientos que se van a

t€nel qu€ consideraren el quinquenio próximo.

Aizpuru co¡sirlta dondeyen que ámb¡lo se püede maniferar esia solicilud para que

sea considerado elapoyo y o ¡eclano. Laúnicaüa os e«a?

Alcalde maniilesta que larealidad es clara, sehan realizado todós lós planieamientos,

se apeLa al sr. Intendente.
Pablo Suá.ez, infonna que el lntendeDte está al tanto, se lehar€clamado los recursos

humanos, maquinaria Y otras cosas._

Diego Machado.omenta quel€ cuesta creer que Antia, Do apueste a esiazona, es

importante esre lugar a ñ1vel iurístlco _ Entiende que el diálogo es sumamente



El alcalde hace menclón a reciente r€unión con el Intendente.-
LosmuDicipios se financian con el di.ero que eDví¿n desde el Eecutivo

Habla del presupuesto en ge¡era1lara est€ municipio.
Hace mención a ia inversión del camino delArco d€l sol,la ln¡egación entre carzón
y José Ignacio.-
Diego Machado, consülia quien la pago?

El alcalde expllca el tema de los recu[sos que se volcaron a la obra.
AdrlanaAbeles, no todo son reclamos, son cosas para conpanil
Se trata el tema de Higiene,la necesidad de más contenedores para la zona de 1as

Diego Machadohace mención a conversación manteDida con el DirectorGral. de
Higiene, donde Le dice que tiene en un deposito guardados.-
Consulta que diálogo existe entre la Intend€ncia y el Municlpio, ya qu€ en rei¡eradas
veces el tema de contenedores faltantes en zona de las chacras y escuela No.40.-
El alcalde sugiere ua reuDión con las panes para solucionar este iema--
Aclara que en reiteradas veces se ha enviado correo electrónicos haciendo distiDtas
solicitudes,las solicitudes de los veclnos, han ,ido re dir€ccionadas hacia la €mpresa,
como también ala pe.so¡a a cargo.-
Las funciona¡ias info¡man que seha inslrumenrado una nueva foma dereclamo de

señicios, donde se envian ala dirección corespondienle.-
Lo m¡smo también el puD¡ove¡de,las repuestas han sido lentas.-
En Garzón, el capataz del municipio tuvo dificulhdes para que Le enüaran mas
co¡t€nedores y qDeviniera eL cmión para lavados.- Denoraron unos dias.-
El alcalde, comenta sobre la liciiació¡ del lu¡io V€¡de, no está cumpliendobien la
empresá, ha estado desbordado enverano.-
María del Valle, sugiere napeardonde deberÍan de irmás contenedorcs.-
En resumen se sugiere reálizar nemorando solicitando más contenedores.-
Diego Machado hace mención altema de FaIo Liinpio, donde incluyeron limpieza y
papeleo, dura.te el verano, luego de una charla con la Direcc¡ón Ceneral de
Higiene.-
El tema es que el Municipio ha referado el proble'na yha sido lenta la ¡EsoLu.jón.

El alcald€ maniliesta su desco¡tento, en losprocederes, manifi€ra qu€ lo han dejado
mal parado, elproceso de descentralización no seve, se estáviólenlando este pro.eso

Enriende que es¡iín dejando nal parado al Municipio, sufre lacomunidad.-No
eniiende porque está¡ guardados los contenedores en vez de dif¡ibu¡Los donde

MarÍa delValle, sugiere el trabajo en conjunto, poeDciar y capitaliza. ente rcdos,
lograr el objeÍvo de más conienedores.-
Aizpuru entiende el próblema y plantea ques¡ lo mismo pasda con otra situación
puede ser Lm problema mayó¡.
Las fu¡cioneias aclaran quehán reclbido inquietudes de reclamo yse hanre
dircccionado, infoma¡ lanueva modaLidad de solicitud de s€r¡üo.-
Adriana Abeles, de acuerdo en que se €nvie la nota y se le haga llamada a Higiene-



Diego Machado, informa que luego de la reunión que mantuvieron con Higieney
Faro Limpio, inclúyeron a partir de ahi, el papeleo y linpieza de la zona del Faro, lo
.Jcl óO_g.popr, o) 'oldbo.o or-d,oi"deLrL' d.

AdrlanaAbeles sugiere seguiravezdndo con olros te¡nas imporiantes.
El tema de La constiucción de lacasaLuna Brava, un tercer piso, aterta conira la ley
de ordenamiento teritodal.- Pr€ocupamucho, es un antecede¡te sumamente

Los vecinos muy preocupados, ya que esto Iá sido un gran logro para la zona, donde

Soliclia. u. inspectorpara que realice el rclevamiento.-
Los vecinos muy preocupados e incluso que piensan eleva¡lojudicial.-
La sec.eta¡ia intorma que sería importante qu€ venga untécnico para evaluar,

r€alize inspección y continuar con el prc.edimiento cotespondie e.-

Aizpuu,comenta que se erá generando un ant€c€dente muy Srave en esia localldad,
lo que .o es deseado por la comu.idad. Una vecina le está faltando el respeto a los
vecinos con esia actiiüd.-
Es un tena qLre s€ deberá logre eftre todos, que no se deberá de ajurarcomo un

tema tuera de la norma.-
Adria.aAbeles, conenta que el tercerpiso que está conslruyeDdó es ya conmaie¡ial
mas contundeme, y poreso es la prcocupación,lo lógico seria que se paralice y lo

Agradece quela hayanrecibido de esra fomavia telefónica on line, ya que por
razones de trabajo, no podía estar presente de oira foma.
Aizpuú sugiereno se llegue a la muLta snro a que se pueda desafectar la

La secretaria informa el numero de erpediente, sobre la d€nuncia del padrón 283,
LunaBrava, po¡ parte de la Liga d€ Fomento.- Infoma que está en Urbanismo.-
Alcalde comenta que füe un mériio en conjunto, pa.a proiegerde la nejormanera a

José lgnacio, y comenta que las notas que se envían se generan expediente._

Se habla¡ de las multas que sehan apllcado en cuanto a no.!ñplir.on las normas _

Envlará hoy al inspe.torpara que docunenle la situación planteada, ya que es una

ag¡eslón.-
Aizpuru agradece el haber ser recibidos, y de lapreocupación que demuestra el
Con.ejo en estos asp€cios.
Diego Machado eapresa €)t€ma de ruidos molestós en la temporada pasada, han

llamado a Maldonado para comunicar lo que esraba ocurriendo y demo.aban en llegar

o no venian dtectamenle.-
Se vende turísdcame.te un losé Ignacio tranquilo y nos enconlramos con ruidos._

Ilay que defe¡der los intereses de todos.-
La señora Sasha hace exposición del temá, hay genÉ que viene a descansar, y que se

encue¡tra con ruidos molestos.-
Soljcitan lapresencia de i.spectores que co¡tolen estos temas y que se lo$e

Luc Van Malde., i¡to¡ma que han realizado rnuchos fogones en la noche en las

difere.tes playas de la zona.-



Los vecinos quie.en colaborar con este ¡ema. Hay mucha gente que no sabe qüe no se

debe de realizar fogones en la playa.-Ya pidieron presupuesto, iene un co$o de casi

50 mil pesos.

Piden que puedan estarlos dos logot de las tutiluciones ianto de laLlga deFomento
cono del Municipio.- Es peaque los visitanles y habjtaütes vean el estuerzo y la

Los pa¡adores ponia¡ músicaa alto voLu¡ren y sehicieron fogones en ]a playa,lo que

al otro día quedaba¡ restos.-
Sasha Preve, comenta quemuchas veces losparadores i¡centivaron a que los
visitaries o turistas hicieran los fogo¡es.-
El alcalde expone que el año an¡erior habia ido con una propuesta a la inteDdencia,

donde ofr€cía el local, conünabase en José Ignacio y con un grupo d€ inspectores
que atendieran ]a zona costeray se habajara en conju o,lo cual no tuvo
andamienio.- No fue consid€rada la prcpuesia.-
Se pidió al InGndente recuBos hmanos, apoyo €n eros temas._

La Liga de Fonento propone generar cartel€s en madera, para ser colocadas en las

bajadas de las pLayás con la leyenda de prohibición de hacer fuego.-

El alcaldey concejales están de acuerdo enla confección de los cafeles y en qu€ se

coloquen los logos delas instituc¡ones y hacen mencióD a la falta delos control€s
por pare de la Intendencia.-
Aizpuru hace mención d€ u.a es.ultura que en opofunidad del remate dono un
vecino, yque la La Liga de Fome¡to dene intención de consuliar al propletaio si le
parece que pueda ser donada al Municiplo de Garzón, donde pueda ser apreciada por

El alcald€ agradece y que podría ser colocadáenen el cemente¡io en Pueblo Carzón.

Se habla de las luces en la bici-se¡da (luz baja) en la zo.a de lá Jtranira porruta 10 y
entrada a José lgnaclo, por Saiz ManÍnez. También en Fa.o BahÍa.-
El alcalde comenta que faltaba en algu¡os lugares la obra de Ute, para colocar r€d
luminica luego la Intende¡cia.-
Diego expone que en ]a Plaza, entre el Kiosko yla Parada de bus, quedó mas oscuro,
que dmeriGr " oúo fd o .-SF podn" rn(oQo ¿r ú" lum'rard n d'.
El alcalde comema que se tendrá en cuenla estaitrquietud._
Se hablará coD el Dircctor de Electronecánica paraver€n que esia estetema._
Se t.ata el tema del Kiosko de Plaza de José lg¡acio, co¡§trltan €n que están.'
El alcalde info¡ma que está en ya encaminado a través de Lajusticia, y la Direcclón de

Asuntos L€gales de lalntendencia.- Se erán aguardando lovedades, €s un proc€so,

no 5é pupde (aber quP Pmoo F. r¡ado pLredP l¡e'rr'
Di€go Machado.onsulra Ia idea de colocarunmás¡il con el pabellón nacional en la

Solicita de se. posible se puedan sacarunas tu¡as grandes que están en Ia llaza, va
que un par de niños han sido Lastimados con ell¿-

Se trata el iena de la Plazoleia frente al laro sobre la costa, donde está lnstalada una

Se infoma qtreporparte de los privados presenlaron un prcvecto mül' lindo y
die¿b.e. p"'o 'iemp,e É Pa.ndoe iJgd DLbli'o_



El tema es qüe lo que construyeron no condice con io presentado, € incluso está sin

Se enüó expediente a ?laneamiento para que enviaran un tÉcnico y evalúe esia

situación, ya que a su vez está incon.l¡.rsa.-
Se trata el tema del predio de las I hectáreas.-Esperan que este fraccionamiento no
perjudique ia ide¡tidad del lugar.- Que sea ordenado. Que se preseNe la sensibiiidad

Demüestran a su vez preocupacrón por eI tema de la hoteleria y de la zona comercial
en el caso deJosé Ignacio. Que no vengan los grandes emPrendimientos a instalarse

Desean preservar la zona del casco con sus casas emble!¡áticas en el Faro.

Hacen mención a1a confomación de una Comisión en laJuanita.-
Diego Machado, agradecen las gestio¡es, lo importante d€ la comunlcación con el
Municipio.-
Seretiranlas autoridades de la Liga de Fomento hora 14.30 y se coniinúa con la

Expcdll1q! Eregqlgr!

R€solución 03066/18-Pai Las Musas -Pazeom

2018-88-02-00111 Junta Deptal. Planteamiento ref. A inconvenientes
ocasionados por vehículos abandonados en la vía Pública.

2018-88-02-00122 - Junra Deptal. - Planteamiento ref. A servicios de
salud en el Departamento de Maldonado.

2018-88-02-00132 Junta Deptal. - Exposición Aporte del Gobierno
Nacional al departamento.

2018-88-01-06732 - Maestro Julio Cesar Coibo -Escuela No. 18 -Los
Cerrillos solicitan colaboración con personal de ümpieza ypintura.-

2017-88-01-10919 - Sr. Víctor Machado Sosa }egularización
rir¡llaridad Nicho No. 85 Cementerio Pueblo Garzón.-

2018-88-01-01233 - Dirección Nacional de Policia de Tránsito - actas

de espirometría positiva No.65868 y No. 119541-boletas de

contravención 611183 y 695217.



2018-88-01-07906 -Nicolás Kovalenko - Bodega Garzón - Uruguay -
Fiesta de la Vendimia en Pueblo Garzón.- (Se vota: 2 afirmativos:
alcalde Fernando Sufuez y Pablo Suárez - 1 absten ión: María del
Valle silvei4 qu€da efectiva la propuesta de declaración de " Fiesta de
la vendimia €n Pueblo Ga¡zón" et domingo de Pascua de cáda año).-

2018-8B-01-07910 - Municipio de Garzón y J.Ignacio - inasistencia a
las sesiones de conc€jales titulares - María José Rodríguez y Fredy
conzález.-

2010-88-01-05522 - \,illa Hermosa S.A.- Padrón 654 -

2012-88-01-06627 - Jorge, cermán -Demolición padrór 2 - loc. 27.

2015-88-01-06333 -Cosentino, Pablo - ampliación obra padrón 779 -
loc.27

2018-88-01-06419 - Grenabuyg HoldiÍgs Limited reforma de obra
padrón rural 4665

2018-88-01 10203 - Fenemar S.A. - regula zación de obra decreto
3948

2014-88-01-09428 - Van Malder, Lut - obra nüeva padrón 217 - loc.
27

2013-88-01-10429 - Sinbrook S.A. - ampliar y regularizar sanitaria
padrón 209 - Loc.29

2017-BB-01-16381 - Muni.ipio de Garzón - refo¡ma Padrón 260 loc.
27

2017-88-01-08308 - Nazer, María - obra nueva padrón 881- Loc.27



Los mi$nos fu€ron tratados y acordados por los conceiales pr.es€ntes
en el día de hoy.-

Se fija la pnóxima rcurdón para el 22 de mayo en Pueblo carzón.-

Siendo las 15,30 horas, se finaliza la reunión.-


